

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Dienstag, 29. März 2022

## **Varieté aus Kinderhand**

Die stolzen und aufgeregten Schüler:innen der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen konnten ihre musikalische und künstlerische Vielfalt beim Varieté unter Beweis stellen.



Nach langer Zeit durfte es endlich wieder so weit sein.

Die stolzen und aufgeregten Schüler:innen der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen konnten ihre musikalische und künstlerische Vielfalt beim Varieté unter Beweis stellen.

Am 11.03. wurde das Bürgerhaus in Zellhausen in Beschlag genommen und mit Musik des Schulorchesters gefüllt, mit den rhythmischen Klängen des Percussion Ensembles beglückt, der Chor hat gesungen, es wurde getanzt, gezaubert und gelacht.

Die Stimmung war ausgelassen und Groß und Klein, ob auf der Bühne oder im Publikum, hat sich mitreißen lassen von der schönen Stimmung des fast 2-stündigen, abwechslungsreichen Programms.

Im Rahmen der Musikangebote der Sport-und Musikwoche wurde auf diese Aufführung hingearbeitet, zu welcher

alle Familien herzlich eingeladen waren und die Kinder sich sehr gefreut haben, endlich wieder vor Publikum auftreten zu dürfen.

Neben den Orchestergruppen der Schüler:innen hatte bei dieser Gelegenheit auch das neue Erwachsenen Orchester seinen ersten Auftritt.

“Das ist ein so schöner Abschluss unserer Sport-und Musikwoche, wir sind dankbar und erfreut, diese Aufführung möglich machen zu können” hörte man nicht nur von Sebastian Kirchen, Schulleiter der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V., sondern im Gleichklang von den beteiligten Lernbegleitern und Elternbeiräten.

Die Sport- & Musikwoche findet einmal im Jahr an der Freien Schule statt und bietet den Schüler:innen aller Jahrgangsstufen so die Möglichkeit, unter anderem in verschiedene und neue Sportarten reinzuschnuppern und selbst auszuprobieren. Die Musik kommt ebenfalls nicht zu kurz und so wurde während der kurzweiligen Woche mit unterschiedlichen Instrumenten fleißig geprobt und Neues entdeckt.

Eine Lernbegleiterin, welche die Woche miterleben durfte, sagt: “Die Freude und Begeisterung ist den Kindern anzusehen und zeigt uns, dass wir hier Vieles richtig machen. Ich freue mich schon wieder auf diese tolle Woche im nächsten Jahr”.

Infos über die Freie Schule e.V. (FSSM) sind zu finden unter

<https://www.freie-schule-seligenstadt.de>